

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

1. Proses pembelajaran di *Homeschooling* Ansa Sleman Yogyakarta sangat menyenangkan dengan adanya guru-guru yang dekat kepada siswanya sehingga membuat siswanya terbuka dengan guru-gurunya. Tujuan pembelajaran sudah berada di dalam RPP tetapi tidak hanya itu saja guru-guru di *Homeschooling* Ansa Sleman juga mempunyai dedikasi yang tinggi untuk menumbuhkan karakter yang baik dan rendah hati. Materi pembelajaran sesuai dengan yang diberikan oleh pemerintah seperti LKS, buku paket, serta jika ingin melengkapi bisa mencari referensi di internet. Metode pembelajaran lebih menggunakan *Student Center Learning*. Karena dengan menggunakan pendekatan ini guru sudah seperti fasilitator untuk siswa dan juga dapat lebih dekat kepada siswa dan memahami bagaimana karakteristik siswa. Media pembelajaran sangat membantu dalam menyampaikan suatu materi karena dengan menggunakan media materi akan tersampaikan dengan menarik dan dapat membuat siswa tertarik dalam pembelajaran. Evaluasi pembelajaran menggunakan tiga kriteria yaitu tes tulis, non tulis, dan tes lisan. Seperti sekolah pada

umumnya tetapi di *Homeschooling* Ansa Sleman juga menambahkan motivasi setelah melakukan evaluasi agar peserta didik atau siswa lebih semangat dan tidak mudah menyerah dalam pembelajaran.

2. Efektivitas pelaksanaan pendidikan di *Homeschooling* Ansa Sleman Yogyakarta sangat baik dan juga berjalan dengan semestinya. Mulai dari rekrutmen guru, tata pamong atau struktur organisasi, sarana dan prasarana, dan sumber daya manusia. Rekrutmen guru di *Homeschooling* Ansa Sleman mempunyai beberapa tahapan dari mulai melampirkan CV dengan mempunyai ijazah S1 bidang pendidikan, dan diseleksi setelah lulus, akan di tes lagi dengan *microteaching*, setelah itu akan diadakan rapat untuk menentukan lolos tidaknya calon guru. Struktur organisasi di *Homeschooling* Ansa Sleman sudah berjalan dengan baik dengan adanya pengawasan yang dilakukan oleh kepala sekolah, sehingga membuat karyawan bekerja dengan baik dan juga tidak lupa himbauan dari kepala sekolah untuk saling membantu dalam menjalankan tugas masing-masing. Sarana dan prasana di *Homeschooling* Ansa sleman sudah sangat memadai ditambah dengan gedung yang bernuansa rumah agar peserta didik betah serta menganggap sekolah seperti rumah sendiri. Hal ini sangat menarik untuk membuat siswa lebih terbiasa dan nyaman untuk belajar. Sumber daya manusia sudah lengkap dan cukup untuk memenuhi

kebutuhan di *Homeschooling* Ansa Sleman Yogyakarta. Output dari proses pembelajaran juga sudah baik dan cukup, dengan ini kita dapat menyimpulkan bahwa tujuan dari pembelajaran sudah tercapai dengan membandingkan antara tujaun dan output maka dapat dikatakan efektif.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang sudah dijalankan oleh peneliti maka peneliti ingin memberikan saran untuk pihak yang terkait agar Efektivitas Pelaksanaan Pendidikan *Homeschooling* di Ansa Sleman Yogyakarta berjalan dengan baik. Saranya tersebut ialah:

### 1. Kepada kepala sekolah

Agar selalu menghimbau guru-guru dan karyawan untuk selalu berusaha menjalankan tugasnya dengan penuh kesabaran dan keikhlasan untuk mencapai tujuan yang diinginkan oleh pihak sekolah.

### 2. Kepada guru

Guru-guru agar selalu memberikan yang terbaik kepada peserta didik atau siswa dan tidak lupa untuk selalu bersabar dalam menghadapi kartakter siswa dan juga selalu berusaha menumbuhkan karakter yang baik untuk siswa.

3. Kepada siswa

Siswa-siswa di *Homeschooling* Ansa Sleman Yogyakarta tetap semangat dalam belajar agar meraih cita-cita yang diinginkan dan juga selalu patuh terhadap guru-gurunya.

